

Le professeur Antoine Ghossain, notre « maître »

J'aimerais rendre un dernier hommage à un homme d'exception, le professeur Antoine Ghossain, notre « maître » à tous, qui nous a quittés après avoir marqué de son empreinte indélébile le domaine de la médecine et de la chirurgie au Liban, et bien au-delà.

Professeur de chirurgie et ancien doyen de la faculté de médecine de l'Université Saint-Joseph de Beyrouth, il a dirigé avec brio cette prestigieuse institution, façonnant l'avenir de la médecine au Liban. Sa vision avant-gardiste l'a poussé à créer le programme de résidanat à l'Hôtel-Dieu de France à Beyrouth. Il y a formé et inspiré des dizaines de générations de chirurgiens qui, grâce à lui, continuent de pratiquer avec la même rigueur et la même com-

passion qui ont toujours caractérisé son approche.

Le professeur Ghossain n'était pas seulement un médecin talentueux et un enseignant passionné. Il incarnait le sens même de la générosité, celle qui ne s'apprend pas dans les livres, mais se vit au jour le jour. En témoigne son acte le plus intime et noble : donner un de ses reins à son fils, un geste qui montre à quel point il plaçait la vie et la famille au cœur de tout.

Au-delà de ses compétences techniques remarquables, ce grand humaniste a touché d'innombrables vies par sa bonté, sa bienveillance et son engagement infailible envers ses patients et ses élèves. Nous lui devons non seulement des carrières brillantes, mais aussi des valeurs humaines qui transcendent le domaine

de la médecine.

À ses enfants, Joëlle, Michel et Rony, nous transmettons nos sincères condoléances. Nous partageons votre douleur et espérons que le souvenir de cet homme d'exception, qui a su toucher tant de vies avec sa sagesse et son amour, vous apportera réconfort dans ces moments difficiles.

En ce jour, nous disons au revoir à un mentor, un guide, un homme de cœur. Que son héritage continue de vivre à travers les générations de médecins qu'il a formés, et que son esprit généreux reste à jamais gravé dans nos mémoires.

Reposez en paix, professeur Antoine Ghossain, et merci pour tout ce que vous nous avez donné.

Professeur Victor JEBARA